Jugendnachmittag der Gaugruppe Tegernseer Tal







Beim Einzug

Empfangskomite

Leonhardstoana

Etwa 270 Kinder und Jugendliche zogen vom Gmunder Seepavillion mit ihren Betreuern und den Gmunder Dorfmusikanten ins Festzelt zum Jugendnachmittag der Trachtenvereine der Gaugruppe Tegernseer Tal. Gaugruppenvorstand Wolfgang Schäffler konnte bei seinen Eröffnungsworten u.a. auch Bürgermeister Georg von Preysing und den Ehrenvorstand der Gaugruppe, Gregor Bichler begrüßen.

Auf der Bühne im Festzelt plattelten und drahten die jungen Trachtler, wie sie es in vielen Proben in ihren Vereinen gelernt haben. 12 Gruppen aus 7 Vereinen zeigten das Mühlradl, den Sterntanz das Birkenstoana Glöckerl, den Haushamer, den Kronentanz und einige andere Tänze und Plattler.







Bad Wiessee

Schaftlach-Piesenkam

Hirschbergler

Ganz eifrig und aufgeregt waren sie bei der Sache daß sich ja kein Fehler einschleicht und wurden natürlich genau beobachtet von den anderen Teilnehmern.

Durch das Programm führte Toni Demmelmaier, der die einzelnen Gruppen vorstellte und über die Jugendarbeit in den Vereinen informierte, sowie über geschichtliches aus der Gaugruppe Tegernseer Tal.

Starke Gruppen hatten die Vereine zusammengestellt, teilweise waren über 20 Paare auf der Bühne. Wie schon seit vielen Jahren, waren auch die beiden Gastvereine d`Leonhardstoana Kreuth und d`Wallberger aus Rottach mit dabei.

Im Interesse aller sprach Toni Demmelmaier den Dank an die Betreuer und an die Eltern aus, die viele Stunden aufgewendet haben, um die jungen Trachtler soweit zu bringen. Auch die Musikanten der Gmunder Dorfmusikanten haben ein großes Lob verdient, es ist wirklich nicht leicht einige Stunden die vielen Stückl zu spielen und oft die gleichen. D

a das Platteln und Drahn natürlich den Appetit anregt, wurden die jungen Trachtler gut mit Speis und Trank versorgt.





Neureuther

Wallberger